

Folio 160

Mi nombre es Rosa Isela López Ojeda. Busco a mi hijo José Damián Guzmán López, desapareció el 15 de agosto del 2016, en Salinas Veracruz, municipio de Alvarado. Él iba rumbo a Santa Barranca Veracruz, en su moto. Su moto sí fue localizada pero él no. Hasta el día de hoy no sabemos nada de él. La moto fue localizada en Salinas ,y posteriormente, fue localizada en la Comandancia de la policía municipal, cosa que se nos hizo raro porque yo pasé a preguntar en la madrugada para saber si habían salido de algún accidente o tenían algún reporte, cosa que me lo negaron. No sé nada de él hasta el día de hoy. Desconozco qué haya pasado. La Fiscalía está como si nada, como si nada hubiera pasado. No hay una línea de investigación. No hay nadie a quien perseguir, no hacen su trabajo como debe hacerse. No hay ese apoyo que te deben de dar. Que se preocupen, que investiguen, que busquen, que hagan ese trabajo que les corresponde, no lo hacen.